

Beginn: 19:00 Uhr
 Ende: 21:25 Uhr
 Raum: G330
 Sitzungsleitung: Julian Schröder
 Protokollant: Christian Steinert

✓ Anwesend ✗ Abwesend E Ersatzvertreter — nicht besetzt

Stimmberechtigte Mitglieder					
F AS	✓ ✓	Felicitas Schneider Paul Hösler	F M&E	✓ ✓	Falko Heßler Tino Raak
Ersatzvertreter:	✗ ✗	Berenike von Rohden Markus Richter	Ersatzvertreter:	✗ ✗	Hendrik Parthen Jochen Eberle
F Bau	✓ ✓	Lisa Brautzsch Tobias Schindler	F Medien I	✓ ✓	Anja Ulrich Ronny Stief
Ersatzvertreter:	E ✗	Claudia Geißler Katharina Baum	Ersatzvertreter:	✗ ✗	Janine Klöden Bjoern Schneider
F EIT	✓ ✓	Marko Eckstein Julia Luthardt	F Medien II	✓ ✗	Nora Rennmann Gesa Behrens
Ersatzvertreter:	✗ ✗	Oliver Friedrich Susann Oertel	Ersatzvertreter:	E ✗	Lisa Kurz Katrin Scholze
F IMN	✓ ✓	Lisa Möller Christian Steinert	F WiWi	✓ ✓	Christian Hartung Sebastian Ehrhardt
Ersatzvertreter:	✗ E	Lucas Hauswald Marcellus Siegburg	Ersatzvertreter:	✗ ✗	Florian Schubert Michael Berger

SprecherInnen (Anwesende unterstrichen)

✓ SprecherInnen: Gesa Behrens, Tobias Schindler, Julian Schröder

Referate (Anwesende unterstrichen)

✓ Ausländische Studierende	Referentin: <u>Christina Flöhr</u> Co-Referentinnen: Kristina Oertel, Sarah Killian
✗ Eins Null	Referentin: Anna-Karoline Abraham Co-Referentinnen: Isabell Eschenberger, Elisa Menzel, Carolina Perez de la Cruz, Luise Tönhardt
✓ Finanzen	Referent: <u>Christian Steinert</u>
✓ Hochschulpolitik	Referent: <u>Matthias Jahn</u> Co-Referent: Björn Bloss
✗ Kultur	Referent: Heiko Müller
✓ Inklusion	Referentin: <u>Carmen Sziller</u>
✓ Öffentlichkeitsarbeit	Referentin: <u>Lisa Möller</u> Co-Referentin: Katharina Baum

✗ Ökologie und Verkehr	Referent: Kilian Peisker
— Soziales	ReferentIn: <i>nicht besetzt</i>
✗ Sport	Referentin: Nadine Czarnowsky
— Studium und Lehre	ReferentIn: <i>nicht besetzt</i>
✗ Technik	Beauftragter: Haiko Hertel
— Veranstaltungen	ReferentIn: <i>nicht besetzt</i>
Gäste	
Katrina Dowe (Medien II), Marcel Karos (WiWi), Robert Schiffler (Hochschulsport), Alisa Mitev-Loos (AS), Maxi Hofmann (AS), Martin Trippmacher (Medien I), Thomas Bauer (EIT), Julian Meyer (Medien I)	

1 Allgemeines

- » Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung.

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- » 15 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend. Der Studentenrat ist beschlussfähig.
- » Falko Heßler kommt zu TOP 2 um 19.10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Julian Schröder geht zu TOP 3.2 um 19.25 Uhr. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Julian Schröder kommt zu TOP 3.3 um 19.30 Uhr. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Falko Heßler, Tino Raak und Thomas Bauer gehen zu TOP 5.6 um 20.45 Uhr. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Ronny Stief geht zu TOP 6.1 um 21.10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 13 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Ronny Stief kommt zu TOP 6.1 um 21.15 Uhr. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 Stimmen beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

- » Folgende Tagesordnung liegt vor:
 1. Allgemeines
 - 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
 - 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung
 - 1.3 Genehmigung des Protokolls vom 06.02.2013_alterRat
 - 1.4 Genehmigung des Protokolls vom 06.02.2013_neuerRat
 - 1.5 Nächster Sitzungstermin: Sitzungstermine Sommersemester 2013
 2. Vorstellung der Hochschulsportlehrer
 3. Wahlen
 - 3.1 WahlhelferInnen
 - 3.2 Referat Studium und Lehre

- 3.3 Referat Soziales
- 3.4 Referat Inklusion
- 3.5 Referat 1.0
- 4. AG Brett-Spiel-Kultur
- 4.1 Antrag auf Anerkennung als Hochschulgruppe
- 5. Informationen
- 5.1 SprecherInnen
- 5.2 StuRa-Fahrt vom 05. – 07. April
- 5.3 HSSF
- 5.4 Contract Compliance
- 5.5 Fachschaftsräte
- 5.6 Referate
- 5.7 Gremien
- 6. Finanzen
- 6.1 AWE Sprecher
- 6.2 AWE Finanzreferent
- 6.3 Finanzantrag AG Brett-Spiel-Kultur
- 7. Sonstiges

- » Die Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen.

1.3 Genehmigung des Protokolls vom 06.02.2013_alterRat

- » Das Protokoll vom 06.02.2013_alterRat wurde mit 14 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/1 Enthaltung(en) genehmigt.

1.4 Genehmigung des Protokolls vom 06.02.2013_neuerRat

- » Das Protokoll vom 06.02.2013_neuerRat wurde mit 15/0/0 genehmigt.

1.5 Nächster Sitzungstermin: Sitzungstermine im Sommersemester 2013

- » Die geplanten Sitzungstermine werden zur Abstimmung gestellt.
- » Abstimmung: mit 15/0/0 angenommen.

2 Vorstellung Hochschulsport

- » *Robert Schiffler* (einer der beiden Hochschulsportlehrer) stellt den Hochschulsport vor:
 - In diesem Semester gibt es wieder über 60 verschiedene Sportangebote.
 - Seit Montag, 11. März läuft die Einschreibung für Studierende und Mitarbeiter der HTWK über das IBUS-Sportportal. <https://sport.htwk-leipzig.de/>
 - Im vergangenen Semester nahmen über 2200 Personen am Hochschulsport teil.
 - Leipzig Marathon am 21.4., Anmeldung bis 24.3. (!), danach Marathon-Party am 7.5.
 - Unsere Anregung, die traditionellen Mittwochs-Turniere auf Donnerstag zu verlegen, damit auch Studierende teilnehmen können, die sich in der studentischen Selbstverwaltung

engagieren, ist im Hochschulsportzentrum angekommen. Die Umstellung zum kommenden Wintersemester ist im Gespräch, muss aber mit allen Übungsleitern abgestimmt und kommuniziert werden, *Robert Schiffler* bittet diesbezüglich noch um ein wenig Geduld.

- *Robert Schiffler* bittet darum, Finanzanträge zu genehmigen, die von Studierenden an den StuRa herangetragen werden, die sich im Hochschulsport engagieren, beispielsweise zum Marathonprojekt oder zum Internationalen Tag der Sprachen und des Sports. Missverständnisse diesbezüglich bei vergangenen Anträgen sind inzwischen geklärt worden und dem StuRa ist bewusst, dass der Erwerb der ECTS-Punkte in der Lehrveranstaltung nicht von der Genehmigung solcher Anträge abhängt.
- *Robert Schiffler* bedankt sich für die Möglichkeit, sich und den Hochschulsport vorstellen zu dürfen.

3 Wahlen

3.1 WahlhelferInnen

- » *Julian Schröder* (Wahlleiter) bestellt folgende Personen zu WahlhelferInnen:
 - *Marcellus Siegburg*
 - *Matthias Jahn*
- » Es erfolgt keine Gegenrede gegen die Bestellung der genannten Personen.

3.2 Referat Studium und Lehre

Kandidat: *Thomas Bauer*

- » *Thomas Bauer* stellt sich kurz vor:
 - 6. Semester an der Fakultät EIT – im Praxissemester, plant Masteranschluss
 - Referat soll Qualität des Studiums sichern
 - Er stünde für Fragen zu Prüfungs- und Studienordnungen in seinen Sprechzeiten bereit.
- » Fragen an den Kandidaten:
 - *Matthias Jahn* fragt: Koalition oder Konfrontation?
 - → will Missstände offen ansprechen, eher Richtung Konfrontation
 - *Marcel Karos* fragt, ob er Professoren zur Teilnahme an Veranstaltungen im Hochschuldidaktischen Zentrum (Leipzig) anregen würde.
 - → nimmt diese Idee auf
 - *Martin Trippmacher* fragt, wie es mit StuKo-Schulungen aussieht
 - Referat HoPo arbeitet bereits daran und wird mit Ref StuL in Verbindung treten.
- » Es erfolgt eine geheime Wahl.
- » Ergebnis: 16 Stimmzettel – gültig: 16 – Stimmen: 46
- » *Thomas Bauer* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Referent für **Studium und Lehre** gewählt.
- » *Thomas Bauer* nimmt die Wahl an.

3.3 Referat Soziales

Kandidatin: *Maxi Hofmann*

- » *Maxi Hofmann* stellt sich kurz vor:
 - 2. Semester Soziale Arbeit
 - Co-Referentin kommt aus gleichem Studiengang
- » Fragen an die Kandidatin:
 - Keine
- » Es erfolgt eine geheime Wahl.
- » Ergebnis: 16 Stimmzettel – gültig: 16 – Stimmen: 46
- » *Maxi Hofmann* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Referentin für **Soziales** gewählt.
- » *Maxi Hofmann* nimmt die Wahl an.

Co-Referentin:

Kandidatin: *Alisa Mitev-Loos*

- » *Alisa Mitev-Loos* stellt sich kurz vor:
 - 2. Semester Soziale Arbeit
 - 2 Kinder
 - möchte andere Studierende beraten und bei wichtigen Anträgen unterstützen
- » Fragen an die Kandidatin:
 - Keine
- » Ergebnis: 16 Stimmzettel – gültig: 16 – Stimmen: 47
- » *Alisa Mitev-Loos* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Co-Referentin für **Soziales** gewählt.
- » *Alisa Mitev-Loos* nimmt die Wahl an.

3.4 Referat Inklusion

Co-Referentin:

Kandidatin: *Claudia Geißler*

- » *Claudia Geißler* stellt sich kurz vor:
 - 6. Semester Bauingenieurwesen
 - wurde bereits von der derzeitigen Referentin eingearbeitet
 - interessiert sich besonders für bauliche Besonderheiten (Barrierefreiheit)
- » Fragen an die Kandidatin:
 - Keine
- » Ergebnis: 16 Stimmzettel – gültig: 16 – Stimmen: 47
- » *Claudia Geißler* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Co-Referentin für **Inklusion** gewählt.
- » *Claudia Geißler* nimmt die Wahl an.

3.5 Referat 1.0

Co-Referent:

Kandidat: *Julian Meyer*

- » *Julian Meyer* stellt sich kurz vor:
 - 4. Semester Buch- und Medienproduktion
 - möchte im Studium erworbene, theoretische Kenntnisse in die Praxis umsetzen
 - die amtierende Referentin für 1.0 ist über die Kandidatur informiert
- » Fragen an den Kandidaten:
 - *Tobias Schindler* fragt, ob es bereits ein Motto gibt
 - Antwort: nein – wird schnellstmöglich erarbeitet
- » Ergebnis: 16 Stimmzettel – gültig: 16 – Stimmen: 48
- » *Julian Meyer* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Co-Referent des **Referats 1.0** gewählt.
- » *Julian Meyer* nimmt die Wahl an.

4 AG brett-spiel-kultur

4.1 Antrag auf Anerkennung als Hochschulgruppe

- » *Martin Trippmacher* stellt die AG brett-spiel-kultur vor:
 - Die Gruppe trifft sich bereits seit einiger Zeit regelmäßig, jetzt soll HG-Status beim HTWK-StuRa erreicht werden.
 - Es handelt sich um ein hochschulübergreifendes Projekt, beim Uni-StuRa ist bereits AG-Status erreicht.
 - Ziel ist es, soziale Räume für Studierende mittels eines Treffpunkts für Brett- und Kartenspiele zu schaffen.
 - Mit einer gewissen Vorbereitungszeit wäre auch die Durchführung von Turnieren denkbar.
 - Die Spiele bleiben in Besitz des StuRa und könnten damit auch für andere Veranstaltungen genutzt werden.
- » *Julian Schröder* merkt an, dass die Gruppe laut der Richtlinie zur Anerkennung von Hochschulgruppen aus mindestens fünf Personen bestehen muss – *Martin Trippmacher* bestätigt, dass diese Voraussetzung gegeben ist.
- » *Julian* stellt den Antrag auf Anerkennung als Hochschulgruppe zur Abstimmung:
- » Abstimmung: mit 15/0/1 angenommen
- » Damit ist die *AG brett-spiel-kultur* eine Hochschulgruppe des StuRa der HTWK.
- » Treffen sind montags ab 18:00 Uhr im StuRa-Büro und freitags im Uni-StuRa.
- » Es gibt bereits eine Facebook-Seite – weitere Informationen werden per Email versandt.

5 Informationen

5.1 SprecherInnen

- » Gesa, Julian und Tobi sind durch Björn und Steffi eingearbeitet worden.
- » Die neuen Sprechzeiten im Sprecher-Büro: Montag + Mittwoch 12-15 Uhr, Donnerstag 10-13 Uhr, mittwochs ungerade Wochen 17-18.30 Uhr (vor den Sitzungen)
- » Die drei neuen Sprecher hatten bereits ein Treffen mit der Pressestelle und mit der Rektorin sowie unserer neuen Kanzlerin. Dabei hat die Rektorin zugesagt, an einer unserer kommenden StuRa-Sitzungen teilzunehmen. Sinnvoll ist das allerdings erst nach der StuRa-Fahrt, wenn wir auch inhaltliche Themen haben, die wir mit ihr besprechen können.
- » Am Samstag, 16.03. tagt der KSS-HoPo-Ausschuss in Leipzig, Infos dann bei der nächsten Sitzung.
- » Am Mittwoch, 20.03. trifft sich zum zweiten Mal die von der Rektorin ins Leben gerufene *AG Sichtbarer Campus*, welche die Aufgabe hat, den großen Komplex zwischen Richard-Lehmann-Straße und Connwitz Kreuz als zusammenhängenden Campus für Außenstehende sichtbar(er) zu machen. Bis zur Fertigstellung des Gebäudes der Fakultät M&E 2014, die einen weiteren wichtigen Schritt auf dem Weg zur Etablierung aller Fakultäten auf einem Campus darstellt, soll diese AG den Prozess begleiten und kreative Ideen entwickeln.
- » Am Montag, 18.03. findet ab 18 Uhr der traditionelle ReferentInnen-Abschied statt. Dabei haben neue (Co-)ReferentInnen und StuRa-Vertreter die Gelegenheit, mit ihren Vorgängern ins Gespräch zu kommen. Bei (verhältnismäßig) gutem Wetter wird im Innenhof des Geutebrück-Baus gegrillt, ansonsten steht das StuRa-Büro zur Verfügung.
- » Bis spätestens nächste Woche Freitag, 22.3. können sich StuRa-Mitglieder in die Bestellliste für die StuRa-Arbeitsbekleidung eintragen. Ein Poloshirt kostet 22€, eine Sweatjacke 34€. StuRa-VollvertreterInnen und ReferentInnen bekommen ein Poloshirt gestellt, bzw. müssen bei der Wahl einer Jacke den Aufpreis von 12 Euro bezahlen. StuRa-ErsatzvertreterInnen und Co-ReferentInnen müssen die vollen Kosten tragen.
Eine Liste wurde in der Sitzung ausgereicht, weitere Bestellungen per Mail oder direkt im Büro.
- » Sowohl für die SprecherInnen als auch für das Referat Finanzen ist es wichtig, dass ein ausgedrucktes und von zwei FSR-Mitgliedern unterzeichnetes Protokoll aller konstituierenden Sitzungen der FSRä vom Februar im StuRa-Büro eingeht. Bisher fehlen immer noch einige.

5.2 StuRa-Fahrt vom 05. – 07. April

- » Die StuRa-Fahrt findet in der Jugendherberge Bad Lausick südlich von Leipzig statt.
- » Details: Abfahrt am Freitag, 05. April um 15.26 Uhr Hbf, Rückfahrt am Sonntag, 07. April mittags
- » Die inhaltliche Ausgestaltung wird noch vorbereitet. Themen, die wir dort unbedingt besprechen bzw. bearbeiten sollten, könnt ihr den Sprechern gerne zukommen lassen.
- » wichtig: Anmeldungen bitte bis nächsten Mittwoch, 20.03. an Julian

5.3 HSSF

- » Das Hochschulsommerfest (HSSF) findet dieses Jahr am Mittwoch, 12.06. statt.
- » Am 12.06. ist *Dies Academicus*: Vormittags ist Tag der Wissenschaften, d.h. die Fakultäten stellen ihre aktuellen Forschungsprojekte vor uns es finden keine Lehrveranstaltungen statt. Nachmittags beginnt dann das HSSF.
- » Nach der starken Beteiligung im vergangenen Jahr zum 20-jährigen Jubiläum der HTWK deutete die Rektorin an, dass sich die Hochschule in diesem Jahr wieder weitestgehend aus den Vorbereitungen heraushalten werde.
- » Das erste Vorbereitungstreffen findet am kommenden Mittwoch, den 20.3. ab 16:00 Uhr im StuRa-Büro statt. Aus jedem FSR sollte ein Vertreter anwesend sein. Die Referate, die sich beteiligen möchten, sind ebenfalls herzlich eingeladen, insbesondere AS, Kultur, ÖA und Soziales.

5.4 Contract Compliance

- » *Contract Compliance* bedeutet in etwa so viel wie Einverständniserklärung und beschreibt den Arbeitstitel eines gemeinsamen Projektes von HTWK-StuRa und Uni-StuRa.
- » Es ist die Fortsetzung der Aktion „Einlass für alle“, die aus dem Problem der Diskriminierung ausländischer Studierender beim Einlass in Leipziger Clubs und Diskotheken resultierte.
- » Der Grund für die Information der FSR-Vertreter in der heutigen Sitzung liegt in einem Beschluss vom vergangenen Jahr, in dem sich der HTWK-StuRa diesem Projekt anschließt und sich sowohl der StuRa als auch die FSRä verpflichten, Partys bzw. andere Veranstaltungen nur noch in Locations zu organisieren, die sich ebenfalls dem Projekt angeschlossen haben.
- » Es wurden in Zusammenarbeit mit dem ADB (Antidiskriminierungsbüro Sachsen, ansässig in Leipzig) als externem Kooperationspartner 5 Punkte erarbeitet, die von den Clubs umgesetzt werden sollen. Dazu gehören mehrsprachige Informationen zu dem Thema im Eingangsbereich, eine Änderung der Hausordnung u.a. mit der klaren Distanzierung von diskriminierenden Einlasskontrollen, eine Schulung der Mitarbeiter, die bei Bedarf vom ADB organisiert wird, sowie die Einführung eines funktionierenden Beschwerdemanagements, sodass auch jemand eine Reaktion seitens des Clubs erfährt, der sich dennoch einmal diskriminiert fühlt und sich an den Club wendet.
- » Es sind bereits etliche Clubs der Vereinbarung beigetreten, die Schulungen der Mitarbeiter stehen teilweise noch aus, u.a. die studentischen Clubs (RuTiLuSt), zu denen als größte Vertreter der TV-Club und StuK gehören, außerdem die „alternativen“ Clubs Werk II, Conne Island, MB. Da wir unseren ausländischen Studierenden aber nicht vorschreiben wollen, wo sie zu feiern haben, ist es Ziel des Projektes, auch alle Clubs in der Leipziger Innenstadt zu gewinnen. Gespräche mit dem L1 laufen bereits, und auch der Spizz wurde bereits angefragt.
- » Um den Erfolg des Projekts zu gewährleisten, erfolgt die Bitte an die FSR, die Namen der Clubs, in denen Partys geplant sind oder zu denen langjährige Kontakte bestehen, an Julian als Ansprechpartner im HTWK-StuRa zu schicken. Wenn bereits persönliche Beziehungen zu einzelnen Clubs bestehen, wäre es u.U. von Vorteil, wenn jemand aus dem FSR beim Gespräch mit dem Geschäftsführer dabei ist, allerdings nur nach vorheriger Absprache mit den Ansprechpartnern.

5.5 Fachschaftsräte

5.5.1 Angewandte Sozialwissenschaften

- » Erste Sitzung fand am Mittwoch, 13.03. statt.
- » Die IT muss in Ordnung gebracht werden.
- » Nach dem Treffen in der nächsten Woche sind die Sitzungen im Rhythmus von 14 Tagen geplant.
- » **Nächste Sitzung** 20.3. – 18:30 Uhr

5.5.2 Bau

- » FSR tagte heute zum ersten Mal.
- » Frühjahrsgrillen am 4.3.
- » **Nächste Sitzung** 20.3. – 16:00 Uhr

5.5.3 Elektro- und Informationstechnik

- » FSR tagte heute bereits.
- » **Nächste Sitzung** 22.3. – 17:00 Uhr

5.5.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften

- » Gestern fand eine außerordentliche Sitzung statt.
- » **Nächste Sitzung** 26.3. – 17:15 Uhr

5.5.5 Maschinenbau und Energietechnik

- » Heute fand die erste Sitzung statt.
- » Fakultätsfest am 4.6.
- » **Nächste Sitzung** 27.3. – 17:00 Uhr

5.5.6 Medien I

- » Heute erste Sitzung.
- » Sprecherin ist von ihrem Amt zurückgetreten.
- » Gautschfest bereits in Planung, wird dieses Jahr am Hauptcampus stattfinden
- » **Nächste Sitzung** 20.3. – 17:00 Uhr und dann vorläufig wöchentlich

5.5.7 Medien II

- » Hatten noch keine Sitzung.
- » Müssen bei der nächsten Sitzung eine neue Vollvertreterin wählen.
- » **Nächste Sitzung** 20.3. – 14:00 Uhr und dann wöchentlich

5.5.8 Wirtschaftswissenschaften

- » Hatten noch keine Sitzung nach der konstituierenden Sitzung.
- » **Nächste Sitzung** 20.3. – 19:00 Uhr

5.6 Referate

5.6.1 Ausländische Studierende

- » Haben sich am Montag für die Semesterplanung getroffen.
- » Bereits einige Ideen entwickelt:
 - » Besuch im Schokoladenmuseum in Halle
 - » Vorschlag einer Zooführung im Mai
 - » Grillen
 - » mögliche Zusammenarbeit mit der AG brett-spiel-kultur
 - » wollen sich auch beim HSSF beteiligen

5.6.2 Eins, null

- » Treffen sich Anfang nächster Woche das erste Mal.

5.6.3 Finanzen

- » Liste der FSR-Finanzler wird erstellt, damit eine Schulung durchgeführt werden kann.
- » Es wurde ein Formular zur Erklärung der Verfügungsberechtigung über das FSR-Konto gegenüber der Sparkasse erstellt. Dieses kann allerdings nur ausgestellt werden, wenn ein ausgedrucktes und von zwei FSR-Mitgliedern unterzeichnetes Protokoll der konstituierenden Sitzung des FSR im StuRa-Büro eingeht. (s. TOP 5.1)
- » Neue Finanzsoftware wird eingeführt.
- » Erste Buchungen wurden bereits ausgeführt.
- » Termin für die Finanzerschulung wird bald gedoodlet (Anfang nächster Woche).

5.6.4 Hochschulpolitik

- » Haben Ideen zur Vernetzung mit/Einbindung der HoPo-Beauftragten in den FSRä gesammelt.
- » Wird ein Newsletter gewünscht?
- » StuKo-Seminare werden stattfinden, der Termin steht jedoch noch nicht fest. Alle Interessierten können daran teilnehmen, da dort wichtige Informationen vermittelt werden.
- » Es wird darum gebeten, die Daten der Gremienbeteiligten (FRat, StuKo etc.) zu sammeln.
- » Vernetzungstreffen werden angestrebt, es gibt allerdings bisher noch keinen Termin.
- » Welches HoPo-Material existiert bereits in den FSRä? Daraus soll eine Mappe erstellt werden, mit der die Bedeutung von Hochschulpolitik auch auf FSR-Ebene deutlicher wird.

- » *Marcellus Siegburg* merkt an, dass Informationen vom Referenten gesammelt und gefiltert an die HoPo-Beauftragten der FSRä weitergegeben werden sollten.
- » *Marcellus* fragt nach dem Bürgerbegehren „Privatisierungsbremse“ – es sind ungültige Unterschriftenlisten im Umlauf, bei denen der ausführliche Petitionstext fehlt.

5.6.5 Inklusion

- » Amtsübergabe muss noch geregelt werden, Einarbeitung der neuen Referentin läuft.
- » Die AG Psychosoziale Hilfen des Studentenwerks tagt morgen erneut.

5.6.6 Kultur

- nicht anwesend -

- » Infos der Sprecher zu Semesterauftaktparty (SAP)
 - In der Moritzbastei am 04.04.
 - Soll evtl. eine 90er-Jahre-Party werden
 - Dafür wird noch personelle Hilfe benötigt (Ticketkontrolle/-verkauf am Einlass...)
- » HSSF steht langfristig an
- » Flimmersessions für dieses Semester sind geplant
 - Nächster Termin: *Inception* am kommenden Montag, 18.03. um 20 Uhr

5.6.7 Öffentlichkeitsarbeit

- » Sind Ansprechpartner für kommende Veranstaltungen.
- » Kontakt zu Vorgänger aufgenommen.
- » Sind offen für Ideen und Anregungen.

5.6.8 Ökologie und Verkehr

- nicht anwesend -

5.6.9 Soziales

- » Neu gewähltes Referat wird sich mit der Vorgängerin zur Einarbeitung treffen.
- » SmK soll nochmal publik gemacht werden – eventuell auch mit Hilfe von Ref ÖA.

5.6.10 Sport

- nicht anwesend -

- » Es wurde nach Plakaten vom Hochschulsport für die Nutzung in FSRä gefragt.
- » Verweis auf das Büro der Sportlehrer in der Sporthalle.

5.6.11 Studium und Lehre

- nicht anwesend -

- » erster Termin: QM-Konferenz am kommenden Montag, 18.03. von 15-17 Uhr

5.6.12 Technik

- nicht anwesend -

- » Noch fehlende Mailadressen werden dringend für die Einrichtung der Verteiler benötigt.

5.6.13 Veranstaltungen

- nicht besetzt -

- » Info des Referenten vom letzten Jahr: Baustellenbegehung ist angestoßen, Details folgen.

5.7 Gremien

5.7.1 Haushaltsausschuss

- hat nicht getagt -

5.7.2 Senat

- hat nicht getagt -

- » Tagt wieder am Mittwoch, 27.03. um 8 Uhr.

5.7.3 Verwaltungsrat

- hat nicht getagt -

5.7.4 Kulturausschuss

- hat nicht getagt -

5.7.5 Wahlausschuss

- hat nicht getagt -

5.7.6 AG Evaluation

- » Hat am vergangenen Freitag, 8.3. getagt.
- » Absolventenfragebogen wurde besprochen und überarbeitet.
- » wichtigste Änderungen: Kürzung im zweiten Teil (derzeitige Arbeitsstelle), da die Fakultäten mit den dort ermittelten Angaben wenig zur Verbesserung der Lehre beitragen können, verglichen mit dem ersten Teil (Studium), außerdem Implementierung als Online-Formular

6 Finanzen

6.1 AWE Sprecher

- » Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt:
 - Mit 14 von 16 Stimmen ist der Studentenrat beschlussfähig
- » *Julian Schröder* erklärt die Grundlagen für die beantragten Aufwandsentschädigungen (AWE).
- » *Julian Schröder* beantragt AWE von mtl. 400€ für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014.
- » Der Antrag wird mit 13/0/0 angenommen.
- » *Tobias Schindler* beantragt AWE von mtl. 400€ für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014.
- » Der Antrag wird mit 14/0/0 angenommen.
- » *Julian Schröder* beantragt stellvertretend für *Gesa Behrens* eine AWE von mtl. 400€ für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 31.08.2013.
- » Der Antrag wird mit 14/0/0 angenommen.

6.2 AWE Finanzreferent

- » *Julian Schröder* erklärt die Grundlagen für die beantragten Aufwandsentschädigungen (AWE).
- » *Christian Steinert* beantragt AWE von mtl. 223,33€ für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014.
- » Der Antrag wird mit 14/0/0 angenommen.

6.3 Finanzantrag AG brett-spiel-kultur

- » Die *AG brett-spiel-kultur* beantragt eine Förderung in Höhe von 200 Euro zum Erwerb von verschiedenen Gesellschaftsspielen, insb. Brett- bzw. Kartenspielen.
- » *Matthias Jahn* stellt den Antrag, dass im Falle der Bewilligung das Brettspiel „Risiko“ definitiv erworben werden muss.
- » Der Antrag wird mit den genannten Änderungen zur Abstimmung gestellt.
- » Abstimmung: mit 14/0/0 angenommen.

7 Sonstiges

- » *Christian Steinert* bietet an, auch in Zukunft bei den StuRa-Sitzungen das Protokoll zu führen, unter der Prämisse, dass er eine angepasste Vorlage nutzen darf. Diese wird er den Sprechern schnellstmöglich vorstellen.

Ende: 21.25 Uhr